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1 Formalia

• Beschlussfähigkeit ist mit 17 Fachschaften nicht gewährleistet.

• Tops der Sitzung: 15 ja- 2 Enthaltungen- 0 nein → angenommen
1. Formalia
2. Berichte
3. Big Blue Button
4. O-Phase digital
5. Anwerben von Studis für FS-Arbeit digital
6. Glühweinstände
7. Sonstiges

2 Berichte

2.1 Fachschaften

• Psychologie: Umstrukturierung der Fakultät- FS wird miteinbezogen

• Informatik:Semesterstart ist offiziell jetzt der 02. November

• ev.Theologie: Studienrat-ev-Theologie (BuFaTa) fand mit 35 Fachschaften statt. Aus der eignen Fachschaft
ist jetzt auch eine Vertretung in der Fachkomission der landesweiten Vertretung von Bund und Kirche

2.2 Hochschulgremien

• FsRK: Treffen mit der Studienberatung war erfolgreich und Treffen mit dem Rektorat findet am Donners-
tag statt. Bei dem Treffen mit der Studienberatung wurde großes Interesse zur Campusführung gezeigt.
Es besteht die Möglichkeit auch das DoKoll mit einzubeziehen.

3 Big Blue Button

Die Fachschaft Informatik berichtet über die Vorteile der Plattform:

• private Chats laufen seperat, nicht wie bei Zoom zwischen allen Nachrichten

• Präsentationen hochladen ist möglich

• geteilte Notizen sind ebenfalls möglich

• Link öffbar zum gleichzeitigen Videos schauen, z.B. über YouTube.com

• Bildschirm ist teilbar

• Notizen in der Präsentation mit sichtbarer Maus einfügbar

• Abstimmungen sind möglich

• Stummschaltungen sind möglich

• Meetings haben keine Zeitbegrenzung

• Meetingräume bleiben bestehen

• Hostrechte sind übertragbar sofern ein Account angelegt wurde: Account über fachschaften.org erstellen

• kein Account nötig, um dem Raum beizutreten

• keine Datenschutzprobleme

• Allerdings wären weiterhin Vorlesungen über Livestream sinnvoller, da Kapizitäten dafür nicht ausgelegt
sind
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Die Fachschaft Informatik würde bei Interesse auch eine Einführung nochmal seperat anbieten. FSen SoWi und
Physik äußern den Wunsch die Plattform vor einer Abstimmung erst einmal selbst bei einer FSRatssitzung
auszuprobieren.
Welche Livestream-Programme sind zu empfehlen?
Alina: Eventuell Twitch? Aber da weiß ich nicht, ob dies kostenfrei nutzbar ist.
Informatik: wir benutzten OGS ist übertragbar für BOSS. Möglich wäre auch ein Video vorab aufzunehmen und
dies dann in Kleingruppen über BBB zu zeigen. Für eine Ersti-Einteilung in Kleingruppen nutzen wir PRETIX.
Es ist eigentlich ein Ticketverkaufssystem, welches wir für den Zweck entfremdet haben.
⇒ BigBlueButton wird für die nächste FsRK wieder verwendet in derzeit können die FSen dies bei ihren
Sitzungen gerne ausprobieren, um ein Gefühl für die Plattform zu bekommen.

4 O-Phase digital

• Psychologie: Planung läuft derzeit zweispurig. Digitale und anwesende Version

Alina spricht die Idee der digitalen Campusführung aus der letzten Sitzung noch einmal an. Wie besteht das
Interesse?

• Informatik: Eventuell sollte man das Gebäudefilmen vorab mit dem Justiziariat abklären, damit es keine
rechtlichen Schwierigkeiten gibt.

• Psychologie: wir wären dabei

• Raumplanung: wir wären dabei

• ev.Theologie: wir wären dabei

• Alina: ich habe bereits ein GoogleDoc erstellt, wo wichtige Orte gesammelt werden können, bislang mit
keiner Rückmeldung.

• kath. Theologie: Die Südmensa wäre definitiv auch wichtig als Ort.

• Informatik: auch der Rewe am Südcampus wäre interessant, wie sieht es aber aus mit Genehmigungen?

• AStA: Wir könnten eine Plattform dafür stellen.

• Raumplanung: Wie wäre es mit einem Arbeitskreis?

• Informatik: Arbeitskreis wäre sinnvoll. Dieser sollte aber nicht die kleinen FSen übergehen. Eine Person
pro Gebäude?

• Vici: Gute Kamera wäre sinnvoll

• Informatik: Kameras kann man sich im ITMC leihen.

• ev.Theologie: Die einzelnen Fachschaftsräume sind nicht interessant.

• Informatik: von außen reicht vielleicht auch.

Dies sind alles Fragen, die es im Arbeitskreis zu klären gilt, so Raumplanung.
Alina: Wer hätte Interesse an einem Arbeitskreis?
Informatik und Raumplanung erklären sich fürs erste dazu bereit. Der Arbeitskreis soll nach dem Semesterende
frühestens beginnen sich zusammenzusetzen. Bei der nächsten FsRK können bei Ineresse noch mehr FSen
einsteigen.

5 Anwerben von Studis für FS-Arbeit digital

Derzeit besteht der Wunsch Studis anzuwerben, da in einigen FSen Verluste zu beklagen sind. Dazu folgende
Ideen:

• Alina: Es wäre möglich über verschiedene Portal (Instagram, Facebook...) einen Post zu verfassen nach
dem Motto ”Du willst die Nähe zum Studium in der Coronazeit nicht verlieren, dann engagiere dich im
Fachschaftsrat”.

• Inforamtik: Es wäre ebenfalls möglich ein Video zu produzieren.
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• Alina: Sehr viel Aufwand, wenig Ertrag?

• Vici: Alina und ich können sich mit den anderen FsBs der Unis Bochum und Duisburg in Verbindung
setzen, um zu erfahren, welche Strategien die Fachschaften dort haben.

• Informatik: ein Beitrag in der OPhase, wo man Werbung schalten kann?

• Vici: Zu viel für Erstis aufgrund der ganzen anderern Eindrücke.

• Wie viele Mitglieder braucht man für einen Fachschaftsrat?

• Vici: Minimum 4 Leute.

• Diese Fachschaften äußerten Mitgliederverlust von 3-4 Leuten: Informatik, Raumplanung, Kunst, ev. Theo-
logie (aufgrund von Studienende)

• Psychologie: Wir hatten bereits eine kritische Phase hinter uns, sehen aber die nächste auf uns zu kommen,
da Organisation und Treffen durch spontane Änderungen der Seminarzeiten etc. erschwert werden.

• Informatik: vielleicht wären zentrale Veranstaltungen von FsBs organisiert möglich sobald die Uni wieder
öffnet, damit man dort werben kann.

6 Glühweinstände

Die Frage, ob dieses Jahr Glühweinstände sinnvoll sind zu planen oder ob wir sie dieses Jahr ausfallen lassen
wollen/müssen, wird auf die nächste Sitzung vertragt aufgrund von Zeitnot

7 Sonstiges

• Sozialpädagogik: Gibt es eine Semesterbefragung, wie das onlineSemester funktioniert? Wenn nicht wäre
dies sinnvoll?
Alina: Es gab bereits eine Evaluation vom AStA organisiert
Vici: Der AStA ist bereits auch schon im Gespräch mit Frau Melle

• Informatik: Aktuell kommen viele Umfragen zu Abschlussarbeiten ins Mailingfach. Wäre eine Zentrale
Mailingadresse nicht sinnvoller für sowas, der man sich freiwillig anschließen kann, wenn man das Interesse
dazu hat?
Psychologie unterstützt den Gedanken
Vici: das werden wir beim AStA ansprechen.

• Vici: Idee: Eine Zusammenfassung von Corona für alle Fachschaften für die Webseite, wo zum Beispiel
solche Infos stehen, wie:
Sollten Kassenprüfer oder Vorstand exmatrikuliert werden, kann der AStA jemanden für diesen Posten
benennen. Eine Mail an den AStA falls dies der Fall sein sollte.

• nächste FsRK findet am 28.Juli um 14ct. statt. Die Plattform wird wieder BBB sein.

Alina Pongracz schließt die Sitzung um 17:44.
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